

Público

## Andalucía incrementará en 500 millones el presupuesto de sanidad para 2018

Susana Díaz subraya el grado de satisfacción tras el acuerdo alcanzado con el PSOE y Ciudadanos para el próximo ejercicio.

---

PlantaDoce  
20 sep 2017 - 17:55

**Aumento de inyección monetaria para la sanidad andaluza.** Susana Díaz, presidenta de la Junta de Andalucía, ha anunciado que el presupuesto sanitario para 2018 aumentará en 500 millones de euros. Díaz ha subrayado el “grado de satisfacción” por ser la primera región que acuerda sus cuentas para el próximo año.

La presidenta de Andalucía ha destacado el acuerdo entre el Partido Socialista (PSOE) y Ciudadanos que “permite estas cuentas”. Para Díaz, 2018 debe ser un “año de crecimiento económico y de recuperación de derechos”. La máxima responsable del Ejecutivo autonómico ha trasladado el compromiso del gobierno regional “a poner lo que sea necesario para proteger y blindar nuestra sanidad”.

Así, la ejecutiva ha destacado que los 500 millones de euros más que se destinarán a sanidad, “en unos momentos virulentos de intento de desprestigio del sistema público para hacer negocio”.